



Märkisches Gymnasium Schwelm

Mein Name ist Anna Hüllekremer und auch ich beginne im Mai mein Referendariat am MGS mit den Fächern Deutsch und Pädagogik. Der Wunsch, Lehrerin zu werden, entwickelte sich bereits in meiner eigenen Schulzeit. Damals entdeckte ich nicht nur die Affinität für meine beiden Fächer, sondern auch die Leidenschaft, mit und für junge Menschen zu arbeiten. Während meines Studiums hatte ich das Glück, erste Erfahrungen in der Kinder- und Jugendarbeit zu sammeln, so war ich im Bereich der Potenzialanalyse tätig und habe auch in Form des Team-Teachings am Unterricht mitgewirkt.



Gebürtig komme ich aus dem schönen Rheinland, bin aber mittlerweile einer gewissen schwarz-gelben Ballsportmetropole im Ruhrgebiet zugezogen... Meine Freizeit verbringe ich am liebsten in guter Gesellschaft und an der frischen Luft, erprobe mich aber auch in kulinarischer Hinsicht und leide, seitdem ich denken kann, an chronischem Fernweh, das mich immer wieder in die weite Welt treibt.

Trotz dieser außergewöhnlichen Umstände

blicke ich voller Vorfreude auf eine erkenntnis- und erfahrungsreiche Zeit am MGS!

Herzliche Grüße

